NPO 新現役ネット・技術総合支援グループ主催

第23回技術総合支援フォーラム

日時: 平成 20 年 5 月 13 日(火) 14:50~17:00 会場: 新現役ネット事務局、大会議室(サンシャインビル9階)

【 プログラム 】

司会)涉外委員長上嶋 正義

新現役ネット技術総合支援グループの紹介等 (14:50~15:00)

1. 特 別 講 演 (15:00 ~ 17:00)

題目:「「持続可能な社会のためのエネルギー環境教育」

講師: 安元 昭寛 氏

(社)科学技術と経済の会 特別参与・調査研究部部長

(休憩 10分)

2. 懇親会(17:15 ~ 19:15)

特定非営利活動法人(NPO)新現役ネットの会員 10,000余名の中から技術者・研究者のOBや現役の有志が結成した「技術総合支援グループ」では、国内外の中小企業を対象に、NPO活動の一環としてグルー プメンバーの豊富な知識と経験をアドバイスする活動を行っていますが、その趣旨を啓蒙するためのフォーラムを開催しています。第23回フォーラムは下記のと おり開催致しました。

当日は5月にしては大変肌寒い天候でしたが、多数の講演参加者がありました。 上嶋副代表の開会挨拶及びGSSGの活動に関しての紹介の後、(社)科学技術 と経済の会 特別参与・調査研究部部長 安元 昭寛氏から「持続可能な社会のため のエネルギー環境教育」という講演がありました。

講演要旨

ここ数年間の中国を始めとする新興国の急速な工業化に伴い、資源、エネルギー の高騰が続いております。今後もこの趨勢は続くものと考えられます。

一方二酸化炭素に代表される温暖化ガスの急激な排出量の増加が、地球温暖化など深刻な環境問題を惹き起こしていることも次第に明らかになってきました。

この様な状況下において、欧米のエネルギー環境教育現場を実地に調査し、我が 国の今後の教育のあり方と企業からの教育支援の事例に言及した貴重な講演でし た。

講演の後、近くの居酒屋で懇親会および忘年会をを催し、参会者相互の名刺交換・自己紹介が行われる一方、講演に関する質問や論議に花が咲きました。

当日の報告、写真











案内

受付風景

上嶋副代表挨拶

講師の安元昭寛氏

参加者の皆様











講演中の安元氏

JATES 山崎氏

質疑応答風景









懇親会風景